



11 DE MARZO DE 2014

Julio Kalazich asumió este martes como director del Instituto de Investigaciones Agropecuarias

por UPI

ENVIAR

RECTIFICAR

IMPRIMIR

Recomendar 1

Twitter 1

in Share

8+1 0

El investigador especialista en el cultivo de papa, doctor Julio Kalazich, asumió este martes como **director** nacional del Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA), después de ser designado por el ministro de Agricultura, entrante, Carlos Fürche.

Kalazich, quien fue directivo del INIA, reemplaza en el cargo al ingeniero **agronomo** de la Universidad de Chile, Pedro Bustos.

“Quiero agradecer la confianza del señor ministro de Agricultura don Carlos Fürche, y de la Presidenta señora Michelle Bachelet por la designación en este cargo, y me comprometo desde hoy a trabajar fuertemente para que el INIA cumpla un rol crucial en el desarrollo de la agricultura y la ganadería nacional que todos esperamos, consolidando a **Chile** como una potencia agroalimentaria”, afirmó Julio Kalazich, al asumir como director nacional del INIA.

Kalazich es un reconocido profesional del INIA, con gran **experiencia** en el desarrollo de proyectos de investigación agropecuaria e impulsor de importantes iniciativas a nivel regional y nacional, destacando también por sus amplias redes internacionales.

Es ingeniero agrónomo de la Universidad Austral de Chile y doctor en Mejoramiento Genético de Plantas de la Universidad de Cornell, de Estados Unidos.

Ingresó al INIA en 1977 y por más de 35 años ha liderado el Programa de Mejoramiento Genético de Papa de esta institución, que a la fecha ha generado 9 variedades chilenas, como Karu-INIA, Pukará-INIA y Yagana-INIA, que actualmente ocupan más del 50 por ciento del **mercado** nacional.

En el plano internacional ha colaborado con países como Estados Unidos, Italia, Brasil, China, Holanda, Argentina, Uruguay, Panamá y el CIP en Perú, mediante convenios entre el INIA y diversas universidades y centros de investigación internacionales, siendo además asesor de la Fundación McKnight de Estados Unidos, que apoya a comunidades rurales en África y Sudamérica andina.

Dentro del INIA ha ocupado numerosos cargos como jefe nacional del Programa Papa, director regional de INIA Remehue, entre los años 2002 y 2010 y anteriormente subdirector regional de investigación y desarrollo y coordinador de departamento.

Como director regional de INIA Remehue en Osorno, impulsó la participación institucional en la creación del Consorcio Lechero, que actualmente reúne a más del 90 por ciento de la cadena láctea; el Consorcio Papa Chile, que aglutina a empresas productoras y agricultores desde la Región Metropolitana a la Región de Los Lagos y el Consorcio Ovino.

También participó activamente en la formación de la Corporación de la Carne Bovina y lideró un fuerte trabajo de vinculación con autoridades, gremios agrícolas, empresas e instituciones públicas y privadas relacionadas con la investigación y transferencia tecnológica en el ámbito agropecuario. Además, impulsó la modernización del INIA en la zona sur.